
Subject: topische Anwendung - wie viel geht ins "System"
Posted by solinco on Mon, 17 Aug 2015 12:02:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frage steht oben 

Vorraussetzung ist natürlich eine geeignete Trägersubstanz. Ist bei beispielsweise Spiro
topisch eine Verweiblichung wahrscheinlich? 

Und wie sieht es im Allgemeinen aus, wie viel von den topisch aufgetragenen Substanzen gehen
tatsächlich ins "System". Natürlich gibt es hierfür keine eindeutige Antwort, da jeder
individuell reagiert. Dennoch wäre es interessant wenn ein paar User ihre Erfahrungen und
Wissenstände zusammenfassen könnten. 
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